

À 90 ans, Élisabeth Petithory est toujours membre de Cinq Mars Initiatives

Publié le 30/10/2022 à 17:51 | Mis à jour le 30/10/2022 à 17:51

CINQ-MARS-LA-PILE



Bouquet, bulles et petits fours offerts lors du repas annuel de l'association. © Photo NR

Fidélité est synonyme de longévité. C'est ce que semble prouver Élisabeth Petithory, qui vient de fêter ses 90 ans avec les membres de Cinq Mars Initiatives, association dont elle est adhérente depuis sa création, du temps où elle s'appelait Syndicat d'initiatives.

Toujours présente aux manifestations organisées par l'association, elle occupe désormais un poste plus calme aux côtés des autres membres, mais c'est toujours avec bonne humeur et le sourire qu'elle accueille les visiteurs des expositions de peinture, de photos de classes d'école, de cartes postales ou vide-greniers.